



# COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 4 novembre 2025 VISIO 19H30

## **Membres présents :**

Bastien BODECHON, Nathalie ESCLAPEZ, Julie TEISSIER, Sandrine OSEE, Aymeric PERRARD, Thibault MICHEL, Christophe BUIROD, Antoine SIGILLO.

## **Membres absents excusés :**

Isabelle MALLEC, Sébastien ROTSCHEK, Pierre SAVINA, Bastien ARADJ, Johan GOLÉ, Loïc GRIMAUD, Aline MICHEL.

## **Membre absent :**

Fabien VEYRET

## **Invités présents :**

Jean-Pierre BRUYÈRE, Amélie PELLOUX, Agata BLAZOWSKA SERRA.

## **ORDRE DU JOUR :**

1. Vente du garage
2. Réponse proposition paniers du Comité
3. Tour des Commissions
4. Séminaire des dirigeants
5. Questions diverses



# COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 4 novembre 2025 VISIO 19H30

La séance débute à 19h30.

Jean-Pierre BRUYÈRE a un impératif à 20h15.

## **1. Vente du garage**

Bastien BODECHON nous informe que la vente est en cours, il prendra RDV avec le notaire pour la signature. il informe Agata qu'il faudra résilier l'assurance du garage une fois vendu et assurer le nouveau, qui sera libre au 1<sup>er</sup> décembre. Agata précise qu'il lui faudra des informations complémentaires pour pouvoir assurer le nouveau garage. L'agence immobilière MS IMMO enverra le détail par mail au Président.

## **2. Réponse proposition panier du Comité**

Des paniers avaient été proposés au club il y a quelques années, personne ne semblait intéressé.

Le prochain déménagement du garage soulève à nouveau la question. Ce sont des paniers avec socles à encre au sol, non amovibles, sans possibilité de les lester.

Le club de Sisteron a proposé de les débarrasser.

La discussion s'engage, un mail sera envoyé au club de Sisteron pour qu'il fasse une proposition financière que le Comité étudiera à la prochaine réunion.

## **3. Tour des commissions**

### **Commission Technique :**

Le CIC U13 s'est très bien passé.

Le prochain CIC U13 est prévu le premier week-end de décembre, la date se chevauche avec une journée de championnat Ligue, nous sommes en discussion, à savoir si nous maintenons la date ou s'il faut la décaler.

Pour les BF, fin des inscriptions le 7 novembre, pour l'instant pas assez d'inscrits pour faire 2 sessions.

Briançon intervient pour informer Amélie qu'il doit finaliser 5 ou 6 candidats.

Amélie précise que si le nombre d'inscrits n'est pas suffisant, il faudra les regrouper et cela ne pourra se faire que sur les dimanches.

Pour les OBE, Amélie a commencé aujourd'hui à Mison, la semaine prochaine elle sera à St Bonnet.

Ribiers a fait la demande également et d'autres sont à venir sur le secteur.

### **Un point sur LARAGNE :**

LE BPJEPS du club commence demain, je l'accompagne sur le terrain pour sa 1<sup>ère</sup> séance.

Pour l'instant il n'y a pas beaucoup de licenciés, ce qui est normal étant donné que le club a repris tardivement, je leur ai proposé de prendre contact avec tous les centres aérés de LARAGNE et des alentours, et de les faire venir à tour de rôle le mercredi après-midi pour motiver de futurs nouveaux licenciés.



# COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 4 novembre 2025 VISIO 19H30

## Retour sur les mini-camps :

Cela s'est très bien passé, nous avons eu 12 participants pour les U10 à U11 et 16 pour les U12 à U15.

En U10-U11, le niveau est un peu plus faible que l'année dernière, nous avons adapté le contenu des exercices et les enfants ont très bien travaillé toute la journée.

En U12-U15, avec 16 participants divisés en 2 groupes, 1 groupe plus ligue et 1 départ, cela s'est très bien déroulé, les jeunes ont vraiment bien travaillé toute la journée, bilan très positif.

Sébastien R était avec moi le mardi et Simon L, pour le jeudi.

Tous les événements Comité sont ouverts à tous les entraîneurs qui veulent participer.

Nous avons Jérôme de SISTERON qui a accompagné les jeunes de SISTERON, et qui est resté les 2 jours avec nous, le 1<sup>er</sup> plus en retrait en prise de notes, le 2<sup>ème</sup> jour, avec nous sur le terrain, il a complètement participé à la séance, ce qui est une très bonne chose.

## Retour sur Octobre Rose :

Très belle après-midi, nous avons eu 18 Féminines sur le CPC Féminin de U12-U18.

Séance basée sur le 3x3, un entraînement d'1h30, suivi d'un Quiz sous forme de jeu, préparé par le service Civique de Digne pour Octobre Rose, et enfin nous avons basculé sur l'Open 3x3.

Nous avons fait une opposition mélangeant les catégories de U12-U15 et Séniors pour l'échauffement, ensuite mise en place du 3x3 U12-U15 d'un côté et U18-Séniors de l'autre. Une belle réussite, pour cette journée, un grand merci au Club de DIGNE qui ont vraiment joué le jeu sur tout ce qui était décoration, la mise à disposition du service civique qui avait préparé un Quizz au top.

Bastien B nous fait un retour également sur le 3x3 Masculin qui s'est déroulé le lendemain.

Il faut cependant rester vigilant sur le comportement des joueurs.

## Arbitre club :

C'est Amélie qui donne l'accès au e-learning, les clubs qui souhaitent inscrire des licenciés doivent la contacter ou lui envoyer la liste d'e-mail des participants. Petit rappel, il faut valider le e-learning et 5 matchs avant de rentrer en formation départementale.

Amélie nous informe que l'open plus accès se déroulera le 2 mai à Super Dévoluy, il faut dès à présent s'organiser pour cet événement, et que l'on communique suffisamment en amont pour rassembler le maximum de monde. Ouvert de U13 à Séniors, pour les U13-U15 c'est l'open start, un Open Accès pour les juniors ligue U18 et un Open Accès Super Ligue pour le U18+, filles et garçons. Il serait souhaitable de faire une buvette et la restauration pour faire rentrer de l'argent au Comité.



# COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 4 novembre 2025 VISIO 19H30

## Commission des Officiels :

Il y a eu le tirage au sort pour la coupe, tous les matchs sont sur FBI.

Fin de la 1<sup>ère</sup> phase U13/U15 le 15 novembre, pas de dérogation, nous devrions respecter le calendrier général.

Légère inquiétude pour les plateaux développement U13/U15, il n'y a pas ou peu de retour clubs pour les accueillir.

## Commission licence :

**Julie TEISSIER** : Nous en sommes à 1251 licenciés.

Petite question concernant les mutations : lorsqu'un club récupère un ou une joueuse d'un autre club dont elle ou il est licencié, la licence est-elle refacturée au club qui récupère le licencié par le comité ?

**Nathalie E** : Oui, le club qui récupère le licencié paye la mutation qui est de 60€ (20€ pour le Comité, la Ligue et la Fédé).

Nous n'avons toujours pas de nouvelles du club de FORCALQUIER concernant le mini-basket, à ce jour 0 licence mini, quasi que des licences Séniors.

Nous rappelons aux clubs pour des questions d'assurances, en qu'il est de leur responsabilité de licencier les joueurs rapidement.

## Jean-Pierre BRUYERE :

Jean-Pierre BRUYERE nous fait un retour sur l'entretien qu'il y a eu avec Jean-Pierre HUNCKLER, Pierre SAVINA a très bien représenté le Comité. Jean-Pierre B a assisté à cet entretien et nous a apporté tout son soutien en insistant sur les difficultés que nous rencontrons et en plaidant notre cause auprès du Président Fédéral pour qu'il nous apporte un soutien que l'on espère fructueux. Jean-Pierre H. s'est engagé à venir sur place.

En ce qui concerne l'AG de Ligue, nous avons HPB et BRIANCON qui se sont proposés, la décision reste à prendre, la commission de la Ligue doit se réunir.

Pour le Final Four, pas de candidat dans le 04/05, la candidature a été ouverte aux autres départements.

Un retour sur consultation à distance concernant l'achat de locaux pour la formation, environ 72% de retour favorable. 2<sup>ème</sup> étape, la recherche de la structure bancaire pour la caution, les affaires sont en cours.

Rappel de la réunion de zone qui a lieu à la ligue les 14 et 15 novembre, Pierre S représentera le Comité.



# COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 4 novembre 2025 VISIO 19H30

## Echanges divers entre le Comité directeur et Jean-Pierre :

Bastien B fait un retour sur la suite de l'entretien de Pierre S avec la fédération.

Bastien B et Nathalie ont eu un entretien avec la commission territoriale en visio, un bon échange. Ils ont apprécié le fait que nous pratiquions le basket sous toutes ses formes et que nous faisons le maximum. Beaucoup de questions autour de la fusion du 04/05, à savoir si cela été bénéfique ou pas.

Ils envisagent de nous soutenir, nous ne savons pas encore à hauteur de combien ils le feront et combien de temps.

Jean-Pierre B insiste pour que l'on plaide sur la durée, c'est très important.

Bastien pense qu'au niveau des dossiers de subvention, nous pouvons a priori améliorer certaines demandes pour obtenir un meilleur montant, à travailler.

Christophe B évoque le retour de « Basket à 2000 mètre d'altitude », ça se déroulera à la fermeture des stations, à Serre-Chevalier, le détail nous sera communiqué ultérieurement, mais c'est en bonne voie.

Départ de Jean-BRUYÈRE à 20h15.

## Commission mini-Basket :

Amélie PELOUX attend le retour d'Aline MICHEL concernant les nouveautés sur e-marque pour le mini-basket, le compte rendu sera diffusé prochainement.

Merci au club de communiquer sur le Noël du Comité le samedi 13 décembre à Digne pour les U7/U9, le thème de la fête du mini-basket sera dévoilé ce jour-là.

## **4. Séminaire Dirigeants**

Agata nous a transféré un mail concernant le séminaire des dirigeants qui se déroulera les 10 et 11 janvier 2026, auquel il faut répondre avant vendredi 7 novembre.

La discussion s'engage, sans réponse pour l'instant.



# COMPTE RENDU RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR LE 4 novembre 2025 VISIO 19H30

## 5. Questions diverses

Amélie s'interroge sur les futurs achats d'oriflammes et récompenses. Anticiper les commandes en liens avec des partenaires ?

La discussion s'engage, Agata effectue un long travail concernant les partenaires et sponsors potentiels et nous informera dès qu'il y aura du nouveau.

Fin de la réunion à 20h55, la prochaine réunion est prévue le mardi 9 décembre à 19h15.

**Le Président**

**Bastien BODECHON**